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La suite provenant de Nahum : Une prophetie du temps de la fin concernant l’Allemagne (deuxième partie)

La trahison allemande
“Malheur à la ville sanguinaire, pleine de mensonge, pleine de violence, et qui ne cesse de se livrer à la rapine!” (Nahum 3:1).
Le Companion Bible traduit “ville sanguinaire” de la façon suivante “une ville remplie de grandes effusions de sang.” Le
International Critical Commentary traduit ainsi cette expression “ensanglanté d’un bout à l’autre.”

“Et qui ne cesse de se livrer à la rapine!” C’EST UNE HISTOIRE PERMANENTE DE RAPINES EXERCEES A L’EGARD DES AUTRES NATIONS! Il faut que
les nations d’Israël soient mises au courant de la stratégie militaire allemande. Ils sont “plein[s] de mensonge, plein[s] de
violence”—ou encore “pleins de tromperies et de meurtres.” Ils sont TROMPEURS dans l’âme! CE N’EST PAS QU’UN LEGER MONTANT DE

TROMPERIE—ILS EN SONT REMPLIS!

Voici pourquoi cela est tellement dangereux. Dans plusieurs prophéties du temps de la fin, Dieu parle des “amants” assyriens
d’Israël et comment Israël devient victime d’une trahison perfide. Ezéchiel 23 traite de cette calamité causée par un double-jeu.

Israël est représenté par Ohola et Juda (qui était séparé d’Israël à cette époque) par Oholiba (verset 4) Israël et Juda (l’état
israélien moderne) deviennent les amants des Assyriens (verset 4-7). Dieu livre alors Israël (principalement les E.U., la
Grande-Bretagne et l’état israélien) entre les mains des Allemands. “C’est pourquoi je l’ai livrée entre les mains de ses AMANTS,
entre les mains des enfants de l’Assyrie, pour lesquels elle s’était enflammée. Elle s’enflamma pour les enfants de l’Assyrie,
gouverneurs et chefs, ses voisins, vêtus magnifiquement, cavaliers montés sur des chevaux, tous jeunes et charmants”
(Ezéchiel 23:9, 12).

Israël fera bêtement confiance aux Allemands, plutôt qu’à Dieu! “Elle s’enflamma pour eux, au premier regard, et leur envoya
des messagers en Chaldée. Et les enfants de Babylone se rendirent auprès d’elle, pour partager le lit des amours, et ils la
souillèrent par leurs prostitutions. Elle s’est souillée avec eux, puis son coeur s’est détaché d’eux” (verset 16-17). Les
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Babyloniens sont composés du Saint Empire romain du temps de la fin, c’est-à-dire les dix nations de la Communauté
européenne (C.E.). Ce puissant bloc commercial est déjà présent sur la scène mondiale. Une crise—tel que l’effondrement du
système financier du monde occidental—pourrait très rapidement amener l’unification finale de ces dix nations, ou dix rois.

“L’Eternel me dit: Fils de l’homme, jugeras-tu Ohola et Oholiba? DECLARE-LEUR LEURS ABOMINATIONS!” (verset 36). Dieu dit que nous
devons DECLARER ses abominations à Israël. Nous devons prophétiser au sujet des péchés abominables d’Israël et de la
trahison violente des Allemands! Dieu dit que nous devons le DECLARER! AUCUNE AUTRE EGLISE NE PEUT LE FAIRE OU NE VEUT LE FAIRE!

L’Eglise laodicéenne et Israël lutteront contre ce message. Néanmoins Dieu dit: DECLARE-LE!

“Voici encore ce qu’elles m’ont fait: Elles ont souillé mon sanctuaire dans le même jour, et elles ont profané mes sabbats”
(verset 38). Juste avant l’attaque allemande, L’EGLISE LAODICEENNE DE DIEU PROFANE SON SANCTUAIRE ET ELLE PROFANE SES SABBATS OU

JOURS SAINTS! Ce mal se produit en ce moment même dans l’Eglise laodicéenne de Dieu! Dieu nous ordonne de DECLARER

également ces abominations laodicéennes. (Pour plus d’information au sujet de l’Eglise laodicéenne de Dieu du temps de la
fin, écrivez-nous afin de recevoir gratuitement notre brochure, La Sentinelle d’Ezéchiel.)

La nouvelle merveilleuse est que, s’ils tiennent compte de notre avertissement, ILS PEUVENT ECHAPPER A L’ATTAQUE NUCLEAIRE

ALLEMANDE! Quelle merveilleuse bénédiction matérielle ce serait.

“Je ferai cesser ainsi le crime dans le pays; toutes les femmes recevront instruction, et ne commettront pas de crime comme le
vôtre. On fera retomber votre crime sur vous, et vous porterez les péchés de vos idoles. Et vous saurez que je suis le
Seigneur, l’Eternel” (verset 48-49). Israël est sur le point de faire la connaissance du Dieu majestueux! Ils ne connaissent
certainement pas Dieu maintenant. Nous pouvons clairement voir que ces prophéties s’accompliront juste avant le retour du
Christ.

La Grande-Bretagne fait partie de la Communauté européenne. Mais ils ont été publiquement stupéfiés par les gestes posés
par l’Allemagne à l’intérieur de la C.E. La Grande-Bretagne sera presque certainement expulsée de la C.E. afin que
l’Allemagne puisse augmenter sa puissance. Voici une citation tirée du Reuters news service (le 23 novembre 1994, c’est moi
qui souligne): “Un des bons alliés du premier ministre britannique John Major a démissionné mercredi après avoir….dit que la
contribution de l’Allemagne à l’Europe fut d’avoir été la cause de deux guerres mondiales. ‘Je regrette amèrement tout
embarras que j’ai pu causer au gouvernement’ a dit Patrick Nicholls dans une déclaration annonçant qu’il se retirait de son
poste de vice-président du parti conservateur actuellement au pouvoir en Grande-Bretagne.

“Dans le Western Morning News de mercredi, lu dans le sud-ouest de l’Angleterre, Nicholls déclara qu’il souhaiterait que la
Grande-Bretagne ne fasse pas partie de la C.E. ‘Je n’ai aucun grand amour pour un continent dominé par deux pays, l’unique
contribution de L’UN D’EUX AYANT ETE DE PLONGER L’EUROPE DANS DEUX GUERRES MONDIALES DONT LE SOUVENIR EST ENCORE BIEN VIVANT DANS LA

MEMOIRE DES GENS….’

“M. Nicholls ajouta: ‘Je souhaiterais ne pas faire partie de la Communauté européenne. Elle est LOIN D’ÊTRE LA SIMPLE COMMUNAUTE

ECONOMIQUE QUE L’ON AVAIT VOULU NOUS FAIRE CROIRE, et si je croyais qu’il était possible de la quitter, je le ferais demain….’”

L’Amérique et la Grande-Bretagne contribuèrent énormément à la reconstruction de l’Allemagne. Mais ils n’ont pas tenu
compte du message de Herbert W. Armstrong. Même après la destruction de l’Allemagne, il prophétisa qu’elle serait de
nouveau puissante et qu’elle infligerait au monde une bien plus grande destruction que n’en infligèrent les deux dernières
guerres mondiales combinées! La plupart des gens ne tinrent aucun compte de ce message. Maintenant, la Grande-Bretagne
et l’Amérique sont sur le point de payer un prix exorbitant pour leur rébellion contre Dieu!

“Les nombreuses prostitutions”
La “ville sanguinaire” est sur le point d’être massacrée tout comme elle massacrait les autres. “On entend le bruit du fouet, le
bruit des roues, le galop des chevaux, le roulement des chars. Les cavaliers s’élancent, l’épée étincelle, la lance brille. Une
multitude de blessés! Une foule de cadavres! Des morts à l’infini! On tombe sur les morts!” (Nahum 3:2-3). L’Allemagne et le
Saint Empire romain sont sur le point d’être remplis de cadavres. Les armées victorieuses trébucheront sur leurs carcasses.
Cela pourrait même se produire en cette décennie!

Cette destruction et ce carnage pourraient être évités s’ils tenaient compte du message d’avertissement de l’EPD. Si l’Allemagne
se repentait, comme l’avait fait son ancienne ville de Ninive, Dieu empêcherait cette grande catastrophe.

“C’est à cause des nombreuses prostitutions de la prostituée, pleine d’attraits, habile enchanteresse, qui vendait les nations par
ses prostitutions et les peuples par ses enchantements.” (verset 4). Quelle est cette “prostituée pleine d’attraits”? Cette femme
est une église perverse qui “vend les nations”—DES NATIONS ENTIÈRES! A combien d’églises sur cette terre cela pourrait-il
s’appliquer?

Cette femme odieuse est mêlée à des ENCHANTEMENTS. Le mot enchantements et sa racine signifient “adorer” ou “concernant
l’adoration.” En hébreu, sa signification est “restreint à l’adoration d’idoles” ou en langage biblique, Satan et ses démons (voir le
Gesenius Lexicon). Cette femme odieuse est mêlée à une adoration obscène du diable! Cependant, par millions, les gens
croient qu’elle est en train d’adorer Dieu!

Elle ne fait pas qu’une ou deux erreurs. Cette infâme et méprisable femme sera mêlée à “de nombreuses prostitutions”!
Certains commentaires de ce verset nous reportent même à Esaïe 47 et à Apocalypse 18.
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“Descends, et assieds-toi dans la poussière, vierge, fille de Babylone! Assieds-toi à terre, sans trône, fille des Chaldéens! On
ne t’appellera plus délicate et voluptueuse.” (Esaïe 47:1). ELLE NE POURRAIT PAS VENDRE LES NATIONS A MOINS QU’ELLE NE SOIT ASSISE SUR

UN TRÔNE QUELCONQUE! (Pour plus de détails sur ce sujet, demandez-nous notre tiré à part gratuit “Le Saint Empire romain.”)

“Tu disais: A toujours je serai souveraine! Tu n’as point mis dans ton esprit, tu n’as point songé que cela prendrait fin. Ecoute
maintenant ceci, voluptueuse, qui t’assieds avec assurance, et qui dis en ton coeur: Moi, et rien que moi! Je ne serai jamais
veuve, et je ne serai jamais privée d’enfants!” (Esaïe 47:7-8). Elle ramène ses protestants ou ses filles protestantes dans son
sein. Comment cela s’opère-t-il?

“ Ces deux choses t’arriveront subitement, au même jour, la privation d’enfants et le veuvage; elles fondront en plein sur toi,
malgré la multitude de tes sortilèges, malgré le grand nombre de tes enchantements” (verset 9). Le mot “sortilèges” est le
même que le mot “enchantements” mentionné plus haut. Mais, “au même jour,” elle sera détruite et elle perdra ses filles
prostituées.

Cette femme a une longue histoire. “Reste donc au milieu de tes enchantements et de la multitude de tes sortilèges, auxquels
tu as consacré ton travail DÈS TA JEUNESSE; peut-être pourras-tu en tirer profit, peut-être deviendras-tu redoutable” (verset 12).
Encore une fois, nous voyons le mot “sortilèges” (sorcelleries). Elle est très religieuse, mais Satan est son Dieu! C’est ce qu’elle
a fait depuis sa jeunesse. Le Saint Empire romain débuta il y a 1.500 ans. Sa septième et dernière résurrection prend
maintenant forme sur la scène mondiale! Jamais il n’a été plus important de comprendre l’histoire et— plus important que tout
—de comprendre les prophéties de la Bible.

C’est une “habile enchanteresse.” Cela veut dire qu’elle “attire ses victimes comme si elles étaient ensorcelées” (selon le
Soncino Commentary). Ses pouvoirs diaboliques sont séduisants et mortels! De nombreux auteurs de commentaires
reconnaissent ce fait.

Les nations d’Israël devraient sûrement comprendre cette vieille femme méchante. Mais l’Amérique, la Grande-Bretagne et
Juda (l’état israélien) deviendront ses “amants.” Nous aurons une politique étrangère qui aimera le Saint Empire romain. CE

SERA NOTRE PLUS GRANDE DEBACLE EN MATIERE DE POLITIQUE ETRANGERE!

Cette grande fausse église est comparable à Jézabel (Apocalypse 2:20). Si vous tombez amoureux d’une prostituée, attendez-
vous à être traité en conséquence! Vous pouvez l’appelez une femme d’une grande vertu, mais elle n’en demeure pas moins
une prostituée! Ne vous attendez pas à ce qu’elle vous soit fidèle. En fait, vous devriez anticiper exactement l’inverse!

Si on se trouve mêlé à une “multitude de prostitutions,” on doit être une GRANDE PROSTITUEE! Elle l’est maintenant et l’a été
pendant plus de 1.500 ans. “Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes vint, et il m’adressa la parole, en disant:
Viens, je te montrerai le jugement de la GRANDE PROSTITUEE qui est assise sur les grandes eaux. C’est avec elle que les rois de la
terre se sont livrés à l’impudicité, et c’est du vin de son impudicité que les habitants de la terre se sont enivrés….Sur son front
était écrit un nom, UN MYSTÈRE: BABYLONE LA GRANDE, LA MÈRE DES IMPUDIQUES ET DES ABOMINATIONS DE LA TERRE.” (Apocalypse 17:1-2, 5).
C’est la femme qui deviendra l’amante d’Israël. Elle adore le “dragon,” Satan le diable (Apocalypse 13:4). Et Israël paiera le prix
ultime pour avoir été si traître à Dieu.

Peu de temps après cela, la GRANDE PROSTITUEE doit être détruite. “ Il cria d’une voix forte, disant: Elle est tombée, elle est
tombée, Babylone la grande! Elle est devenue une habitation de démons, un repaire de tout esprit impur, un repaire de tout
oiseau impur et odieux, parce que toutes les nations ont bu du vin de la fureur de son impudicité, et que les rois de la terre se
sont livrés avec elle à l’impudicité, et que les marchands de la terre se sont enrichis par la puissance de son luxe.”
(Apocalypse 18:2-3). Son commerce est de vendre les nations. Maintenant, Israël est sur le point d’être vendu comme
esclave! ▪

La suite sur Nahum : une prophétie du temps de la fin concernant l’Allemagne (Quatrième partie)
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